

園だより

2022. 6. 1 発行 (518 号)

西岡高台保育園

6月号

毎年春になると、今年はどんな野菜を育てようと各クラス考え始めます。西岡高台保育園では旧園舎の頃から、野菜を育て、収穫してとれたてのおいしさを味わう食育活動を続けています。

収穫した野菜を持って「ただいま～」と園に帰ってくる子ども達。玄関で誇らしげに野菜を見せてくれ、どんな料理にして食べるのか教えてくれる姿が毎年の楽しみの一つです。

西岡高台保育園は戸外遊びを中心に活動しています。たくさんの太陽の光を浴びて、元気に遊んだ子ども達は「お腹が空いた～」と言って帰ってきて、給食時間を迎えます。今はコロナ禍で黙食ですが、子ども達にとって楽しく、美味しいと実感できるような食事時間になればと願っています。

苦手な食品も少しでも食べてみよう！と小さい頃からの関わりを大切にしています。小さい頃の関わりが継続して年長になると、ほとんど残さず食べる子が多いのも西岡高台保育園のいいところ！！食べる事は生きる源です。しっかり食べてたくさん体を動かすことが、意欲につながります。

意欲が高い子は最後まで頑張ったり、粘り強く挑戦することが出来るようになります。そんな子ども達を職員一同全力で応援していきたいと思えます。

そして、子ども達が頑張った時はたくさん認めてあげます。声をかける時は具体的に認めてあげることを大切にしています。「すごいね！」だけではなく、「〇〇がすごいね！」と具体的に認めてあげる事で、子どもにも分かりやすく認められたと実感できるのではないかと思います。

自分に自信を持つことで、自己肯定感が高まり、何か壁にぶつかっても乗り越えようとする力がついてくるでしょう。

ぜひご家庭でも子どもをたくさん認める言葉をかけてあげて下さい。小さい子にはわからないから・・・と思われがちですが、どんな小さい子どもでも、言葉と表情で伝わります。子ども達にたくさん言葉がけをしてあげたいと思えます。

最後になりますが、今年も職員紹介が出来上がりましたので、一緒に配布致します。一年間どうぞよろしくお願い致します。

副園長 犬伏 紀子

6月の行事

- 02日(木) 小遠足
- 07日(火) ジャグリング (クロちゃん)
- 08日(水) 避難訓練
- 10日(金) サッカー教室 (きりん)
- 10日(金) カバー洗濯(全員)
- 14日(火) お祭りごっこ
- 15日(水) きりん組バス遠足
- 16日(木) くま組バス遠足
- 22日(水) 園医健診(あひる組)
- 24日(金) 誕生会
- 24日(金) カバー洗濯(全員)
- 27日(月) 諸費納入引き落とし日



御意見箱 今月のご利用はありませんでした。

7月の予定

- 2日(土) お楽しみ会(きりん組のみ)
 - 4日(月) きりん組午睡なし
 - 6日(水) 避難訓練
 - 8日(金) カバー洗濯(全員)
 - 13日(水) スイカ割り大会
 - 13日(水) 園医健診(あひる組)
 - 21日(木) 誕生会
 - 22日(金) カバー洗濯(全員)
 - 27日(水) 諸費納入引き落とし日
- ※ 暑い日には、かき氷を行います



お願い！

- 長袖・長ズボンの用意を忘れずをお願い致します。持ち物には、必ず名前を付けるように、また名前が消えているものがないか確認をお願い致します。
- 新型コロナウイルス感染症の流行が続いています。送り迎えの際は保護者の方は必ず手洗いをして頂けるよう、ご協力よろしくお願い致します。
- 登園・お迎え時のカードリーダーは必ず毎日行って下さい。毎月札幌市に登園状況を報告しています。ご協力よろしくお願い致します。
- 駐車場はマナーを守ってご利用下さい。またお迎え時は帰る準備が出来次第速やかにお帰り頂きますよう、ご協力よろしくお願い致します。
- 駐車場から園庭に入る銀の門は2か所必ずしめて下さい。



お知らせ

- 7月2日(土)に今年もきりん組さんの宿泊を伴わない「お楽しみ会」を行います。
- 今年もふれあい祭りは中止になりました。
- 10月14日(金)18時30分～きりん組のみクラス懇談会を行いません。近くなりましたらお知らせ致します。よろしくお願い致します。
- 幼児クラスは今までカバー洗濯日を月1回行っていました。6月より月2回行なうことに致しましたので、ご協力よろしくお願い致します。
- 5月の中旬にNEW「北海道スタイル」安全宣言を配布致しました。保育園でのコロナ対策をまとめましたのでご覧下さい。また、お気づきの点がありましたら、声をかけて下さい。



天気が良い日が続き、園庭や散歩など戸外活動を各クラス元気に取り組んでいます！大きいクラスの子はサンダルで園庭を走り回っています。砂場遊びに虫探し、中央ではゲームなどが盛り上がっています！！

西岡高台保育園では園庭でのサンダルの活動を積極的に行なっています。足裏が汚れてしまったり、玄関が砂だらけになってしまうこともあります。子ども達と職員とで、砂を玄関の人口芝の上で落とす、玄関が汚くなったらすぐに掃除をする、を心がけています。ご理解とご協力、よろしくお願い致します。あひる組さんも散歩や戸外遊びを楽しんでいます。5月は暑い日があり、水遊び・泥遊びも楽しみました！

